

Le 19 et 20 octobre 2024 la LRSC a organisé les Journées de Formation Continue (JFC) pour l'ensemble des cadres initiateurs et moniteurs canyons de La Reunion

Pendant 2 jours les cadres nationaux venus de métropole ont encadré ce recyclage qui a permis aux cadres de mettre à jour leurs connaissances sur :

- l'évolution des techniques de canyoning mise en place par la Fédération Française de Spéléologie
- la mise en œuvre d'un dispositif de retour d'expérience (RETEX) concernant les accidents ou « presque accident »
- l'évolution législative des suivis EPI
- l'accidentologie et prévention des risques
- la protection des pratiquants concernant les violences sexistes et sexuelles
- les actualités de l'EFC

Après une journée de présentation en salle une mise en application des évolutions techniques ont été réalisés en falaise.

